



## Christina Stuart

Basée au Luxembourg, Christina est Manager chez Carbone 4 depuis 2017, spécialisée dans les questions de carbone et d'atténuation du changement climatique. Avec sa double formation scientifique et économique en matière d'environnement, Christina a développé une expertise pluridisciplinaire sur le climat. Notamment, elle intervient lors du calcul des empreintes carbone des organisations et du développement de stratégies de réduction de gaz à effet de serre pour de nombreux secteurs. Grâce à son expérience, elle est aussi formatrice au sein de la Carbone 4 Académie, le centre de formation de Carbone 4.

*Based in Luxembourg, Christina has been a Manager at Carbone 4 since 2017, specializing in carbon and climate change mitigation issues. With her dual scientific and economic background in environmental studies, Christina has developed a multidisciplinary expertise on climate. Her work covers calculating organizations' carbon footprints and developing greenhouse gas reduction strategies for a wide range of sectors. Thanks to her experience, she is also a trainer at the Carbone 4 Academy, Carbone 4's training center.*